BEISPIELSÄTZE

Verben mit Präpositionen:

Ich glaube nicht an den Weihnachtsmann.

Wir warten auf Weihnachten und auf die vielen Geschenke.

Romeo denkt an Julia.

Ihr müsst über meinen Witz (joke) lachen.

Sonntags arbeite ich immer an meinen Deutschkursen.

Im Januar haben viele Frauen gegen den Präsidenten und frauenfeindliche Politik protestiert.

Henrike besteht auf dem Lernen von unregelmäßigen Verben.

Hast du mit dem Lernen aufgehört?

Wir diskutieren über die deutsche Politik.

Reflexive Verben:

Morgens ziehe ich mich an.

Ich wasche mich oder ich dusche mich.

Nach dem Duschen creme ich mich ein.

Dann kämme ich mich.

Weil ich sehr beschäftigt bin, langweile ich mich fast nie.

Ich unterhalte mich sehr gerne mit meinen Deutschschülern, denn sie haben so interessante Geschichten zu erzählen.

Wir treffen uns immer dienstags um neunzehn Uhr.

Letzte Woche habe ich mich wirklich nicht gut gefühlt.

Reflexive Verben mit Präpositionen:

Ich freue mich auf die Weihnachtsferien, denn dann muss ich nicht früh aufstehen.

Die Kinder freuen sich auf die Geschenke.

Wir alle interessieren uns für Reisen und Politik.

Der Professor bemüht sich um die Aufmerksamkeit (attention) der Studenten.

Kannst du dich gut an deine Kindheit (childhood) erinnern?

Im Sommer sehnen wir uns immer nach kühlerem Wetter.

Wenn die Nachbarn verreisen, kümmert sich meine Tochter immer um deren Haustiere (pets).

Ich bedanke mich sehr herzlich für eure Aufmerksamkeit.